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"То, что музыку стало легко скачивать из интернета, на мой неискушенный взгляд – это
здорово и замечательно"-, поделился своим мнением рокмузыкант на
пресс-конференции на Lenta.ru.
"Я сам очень часто этим пользуюсь, закачиваю тонны всякой музыкальной литературы и
просто музыки. То же самое я скажу о фильмах. Иначе в нашей стране ничего не
найдешь. Того, что ты хочешь, просто нет, потому что никому это не надо. Где я еще могу
найти полное собрание Феллини? Феллини, допустим, еще продается. А вот где я могу
купить фильм Куросавы? Или легально его скачать? Нигде. Я бы с удовольствием пошел
и купил, но его нет. И пусть никто не врет, что в магазинах все это есть, что эти фильмы
можно заказать. Я проверял, их нет. А на трекерах все это лежит, люди выкладывают,
пожалуйста, пользуйтесь, и люди пользуются. И правильно делают. С другой стороны, я
согласен, что это бьет по карману музыкантов. Мы будем выпускать пластинку в этом
году, естественно, мы ничего на ней не заработаем. Потому что достаточно того, чтоб
пластинка вышла в двух экземплярах. Одну я заберу себе, чтобы подарить маме или
старшему брату, вторую кто-то купит. И через полчаса она будет лежать в интернете -
пожалуйста, скачивайте. В нашей стране на продажах альбома никогда не заработать, у
нас музыкантов кормят концерты. А мы никогда и не надеялись, что мы запишем альбом,
продадим его и круто заработаем.Меня, честно говоря, смешит борьба с пиратством. В
таком случае, дайте альтернативу, но ее ведь просто нет. Поэтому я за пиратство".
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